

ボランティア通信 9月号

2022/8/25 (毎月25日発行)



こんにちは! 皆さまお変わりありませんか?

今年の夏は本当に暑かったですね。熱中症アラートも何回発令されたことでしょうか? また、8月中旬には大雨による被害もありました。毎年必ずどこかで雨による災害が起きていますが、私たちも他人事ではなく、ハザードマップを確認する等災害にあった時の備えをしておきたいものです。そして、新型コロナウイルスの感染も急激に増えました。栃木県は8月5日から下記宣言が発令されています。皆で基本的な感染予防対策をしっかりとることを心掛けましょう。

そして、季節は夏から秋へとバトンタッチ。朝・夕の心地良い風に吹かれ残暑も日ごと和らいでいるようです。ホッとして夏の疲れが出やすい季節でもあります。体調には気をつけて過ごしましょう。

栃木県「BA・5対策強化宣言」発令 (8/5~8/31)

高齢者や持病のある人に混雑した場所などへの外出自粛を要請

リサイクルフェア開催について

毎年ボランティアの皆様にご協力いただいているリサイクルフェア。今年度「第1回リサイクルフェア」の開催が決定しました。8月にメールやお電話にて参加可否についてのご連絡をさせていただいておりますが、回答の締切は9月4日(日)迄となっております。お忙しいとは思いますが早めにご連絡いただければ助かります。よろしく願いいたします。

今後のイベントについて

図書館の秋は子ども向けのイベントが盛りだくさん! 10月にはハロウィン、秋の読書週間があります。その際には、読み聞かせや工作の準備、飾り作成など活動をお願いすることがあると思いますのでご協力よろしく願います。

